

教育目標：『心ゆたかで たくましく 自ら学ぶ とすっ子の育成』

やさしさいっぱい 元気いっぱい やる気いっぱい

鳥栖小だより第12号

令和5年9月29日(金)発行



# 鳥栖っ子

合言葉

～「つなぐ」～

コミュニティスクール

鳥栖市立 鳥栖小学校

文責 校長 古賀 康弘



“手と手をつなぎ 心をつなぎ” みんなで助け合う みんなの笑顔のために



## ○夏休み明けの授業参観！我が子の様子は？○

三連休の翌日、  
9月19日(火)  
に授業参観を行いました。平日のお忙しい中、たくさん



の保護者の方にご参観いただき誠にありがとうございました。長い夏休み明けの学校での我が子の様子は気になるところだと思いますが、参観されていかがでしたか？特にこの時期、教師も子どもたちの変化を見逃さないように注視をして、何かあれば保護者様にお話をしておりますが、保護者様の方でもお子様のことで何かご心配なことがありましたら、早めに担任等にご相談いただければ幸いです。今年度から成績2期制となりました。10月6日(金)に前期の通知表を配布する予定です。通知表をご覧いただき、お子様と学校のことについて話す機会にさせていただければ幸いです。早いもので、10月1日(日)から令和5年度の後半が始まります。教師も子どもたちも、新たな目標をもち、元気いっぱい、よいスタートが切れればと思います。

## ○運動会の結団式！笑顔で心をつなぐ○

今年の鳥栖小運動会のスローガンは『みんなが主役～笑顔で心をつなぎ 全力で協力し 共にたたかおう～』に決まりました。9月27日(水)の朝の時間には、全校の子どもたちが運動場に集まり、運動会の結団式が行われました。いよいよこのスローガンの下、各団の練習が始まることとなります。感染症や熱中症対策を取りながらの練習となりますが、各組の6年生を中心に、応援や

団体競技など全力で駆け回る4色の主役達の姿を数多く見ることができそうです。表現など種目も昨年より増えました。子どもたちもこれから毎日運動会の練習があり、いつもより疲れて帰ってくると思います。ご家族での応援も宜しく願います。教職員も『つなぐ』を合言葉に一致団結して、子どもが主役の運動会を支援していきたいと思います。



今年は保護者様等の入場制限がなくなります。ご家族でぜひご観覧ください。ただし、校内駐車場の利用は、許可証のある方のみです。写真撮影も場所などの制限を設けています。ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力の程、宜しくお願い致します。そして、子どもたちが主役の運動会をみんなで盛り上げていただければ幸いです。



【ご報告】9月14日実施された鳥栖市『なくそういじめ』こども会議(鳥栖小から3人の代表児童が参加)において「いじめのない学校づくりこども宣言」が各中学校区で決まりました。鳥栖中学校区の宣言文を紹介します。「私たちは、いじめをしている人に対して、勇気をもってダメだと伝え、日頃から絶対に許さないという雰囲気づくりをし、いじめの重大さに気づいていきます。」